

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Was München kann, schafft Wien schon lange: Von heute bis 11. Oktober werden beim 5. Wiener Wiesn-Fest auf der Kaiserwiese im Prater 250.000 Besucher erwartet. Täglich ab 11.30 Uhr können fesche Dirndl und resche Lederhosen-Buam in drei Festzelten und vier Almen Grillhendl, Stelze und Bier genießen.

Am Nachmittag und Abend wird kräftig zu Live-Hits von DJ Ötzi und der Münchener Freiheit geschunkelt. Bis 18 Uhr ist der Eintritt frei. Weiter geht's dann bei der After Party im Lokal „Alpenrausch“ am Riesenradplatz (Mi bis Sa). [wienwiesnfest.at](http://wienwiesnfest.at)

Foto: Christian Mikes